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Nishimori 
acompanha 
ministro da 

agricultura em 
visita a Agroleite 

2023

Munhoz de Mello 
recebe Certifi cação 

de Selo Bronze e Selo 
Prata pelo programa 

“O Esporte Que 
Queremos”

Administração de 
Guaraci tem 77% de 
aprovação, apenas 

14% reprovam 

Sociedade em 
destaque 

Sucesso: Aconteceu no dia 16 de agosto, em Marialva, a 2ª Etapa Regional dos 
Jogos 60+. Idealizado pela Prefeitura de Maringá, por meio da Secretaria de As-
suntos Metropolitanos e Comunitários, com apoio da Secretaria de Assistência 
Social,  Secretaria de Esportes, Secretaria de Esportes do Estado Paraná e Pre-
feitura de Marialva. Participaram mais de 20 municípios e 600 atletas.

Prefeitura de Ângulo recebe Van 0 KM
A Prefeitura de Ân-

gulo, recebeu, no dia 
10/08, uma Van 0 KM 
adaptada, no valor de R$ 
310 mil. De acordo com 

o prefeito e presidente 
da AMUSEP, Rogério 
Bernardo, o veículo será 
destinado a Secretaria de 
Saúde do município, que 

visa oferecer melhores 
condições de transporte 
para os usuários do SUS 
(Sistema Único de Saú-
de).

PÁG .5

Secretaria de Saúde de Iguaraçu é 
contemplada com duas ambulâncias 0 KM
A Secretaria Municipal de Saúde de 

Iguaraçu foi contemplada com duas 
ambulâncias, ambas 0 KM. Os veícu-

los contam com equipamentos de alta 
tecnologia para suprir as necessidades 
dos iguaraçuenses.

PÁG .6
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gos assinados não são de responsabilidade do Jornal nem refl etem sua opinião.

Nishimori acompanha ministro da agricultura 
em visita a Agroleite 2023

Lions Clube de Santa Fé lança campanha 
contra a dengue

As regalias de Neymar no Al-Hilal, segundo o 
diário ‘AS’ da Espanha

O depuatdo federa l 
Lu iz  Nish imor i  (PS -
D-PR) acompanhou o 
Ministro da Agricultu-
ra, Carlos Fávaro, em 
visita a Agroleite 2023, 
em Castro, na região 
dos Campos Gerais no 
Paraná. Nishimori le-
vou ao ministro a preo-
cupação dos produtores 
de leite do Paraná, de-
vido ao aumento expo-
nencial da importação 
de leite do Mercosul. 
“precisamos estar aten-
to s  ao  pro dutor  n a-
cional, precisamos da 
prioridade para nossa 
produção, o período já 
é de alto custo”.
Durante seu discurso 

o  m i n i s t ro  já  a nu n-
c iou ,  que  o  gover no 

federa l,  por  meio  da 
Companhia Nacional 
de Abastecimento (Co-
nab), vai comprar leite 
em pó das cooperati-
vas a preço de varejo e 
implementar esse ali-
mento nos programas 
s o c i a i s .  E s s a  é  u m a 
das soluções imediatas 
do governo para com-
pensar os produtores 
br a s i l e i r o s  q u e  t ê m 
sido prejudicados em 
função do aumento das 
importações.
Somente nos primei-

ros  se te  meses  deste 
ano, o Brasil importou 
mais de 7,7 milhões de 
l it ros,  especia lmente 
da Argentina e do Uru-
guai. Para internalizar 
o  le ite  o  pa ís  gastou 

mais de US$ 31,2 mi-
lhões. O volume supera 
em quase três vezes o 
que o Brasi l  importa 
em período normal. A 
região dos Campos Ge-
rais é uma das maiores 
bacias leiteiras do País. 
O município de Castro 
foi o campeão em 2022, 
com 425,7 milhões de 
l itros, o que resultou 
em Valor Bruto de Pro-
dução prel imina r  de 
R$ 1,1 bilhão.
Na ocasião ta mbém 

foi  a nu nciado a  mu-
dança na questão do 
período de plantio de 
s oja  no  Pa r a ná ,  que 
poderá ser estendido 
até o dia 31 de janeiro 
de 2024, outra preocu-
pação no Estado.

Fonte: Agência

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA 
PRÉVIA E REQUERIMENTO DE LICENÇA 

DE OPERAÇÃO
Wellington Mateus Lima Rocha – Lava Car 2W torna público que re-

cebeu do Instituto Água e Terra a LICENÇA PRÉVIA com validade até 
08/02/2025 e que irá requerer a LICENÇA DE OPERAÇÃO para serviços 
de lavagem, lubrifi cação e polimento de veículos automotores, na Rua Au-
rélio Marques, 161, Centro, Flórida/PR, CEP: 86780-000.

A p ó s  o  s u c e s s o  d a 
promoção da Feijoada 
Benef icente ,  o  Lions 
Clube de Santa Fé, lan-
çou, no dia 21 de agos-
to, uma campanha con-
tra a dengue. Durante a 
reunião foram entregue 
aos companheiros se-
mentes de crota lária. 
Durante a semana, os 
companheiros  leões e 
domadoras entregaram 
as sementes para a co-
munidade santafeense.  
De acordo com o pre-

sidente do Lions Clube 

de Santa Fé, Valentim 
Minanti, após o plan-
tio, as f lores amarelas 
da crotalária servirão 
c o m o  u m  r e p e l e nt e 
natural que combate o 
mosquito causador da 
dengue.
A crotalária vem ga-

nhando cada vez mais 
espaços nos jardins de 
casas e empresas, isso 
porque descobr iu-se 
n e l a  u m a  p o d e r o s a 
arma biológica para o 
combate da dengue.

Sobre a crotalária 

A crotalária cresce de 
6 0  cent í met ros  a  no 
máximo 1 metro de al-
tura. Se bem cuidada, 
ela f loresce em até 90 
d ias .  O ma nejo deve 
ser  fe i to  ju s t a mente 
nessa  fase  de f lores-
c i m e n t o ,  q u a n d o  o 
adubo verde apresenta 
o máximo acumulado 
de nutrientes. Esse é o 
momento em que nor-
malmente o mosquito 
da dengue já é manda-
do para bem longe de 
casa.

O presidente do Lions Clube de Santa Fé, Valentim Minanti, entrega as 
sementes de crotalária para os funcionários do Mercado Minanti

O secretário do Lions, Edson Palotta, 
entrega as sementes para a santafeense 

Rosângela Alves Moura

A companheira leão, Dalva Lidia da 
Silva, visitou o comércio local para a 
entrega das sementes da crotalária

- Uma casa com 25 quartos;
- Piscina de 40x10 metros e três 

saunas;
- Cinco funcionários em tempo in-

tegral na casa;
- Um Bentley Continental GT, 24 

horas a sua disposição;
- Um Aston Martin DBX;
- Uma Lamborghini Huracán;
- Um motorista à disposição 24 ho-

ras por dia;
- Todos os gastos do jogador com 

hotéis, restaurantes e diversos ser-
viços durante os dias de folga serão 
enviadas para a sede do clube (Al-
-Hilal) para serem pagas;
- Um avião privado;
- 500 mil euros ( cerca de R$ 2,6 

milhões de reais) para cada publica-
ção nas redes sociais que promova 
a Arábia Saudita e o Campeonato 
Saudita.
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GuaraciGuaraci
Administração tem 77% de aprovação, apenas 14% reprovam
D e n t r e  a l g u m a s 

ava l iações das atuais 
administrações muni-
cipa is  da reg ião,  das 
que  t ivemos  ac e s s o , 
notamos um destaque 

p a r a  o s  mu n i c í p i o s 
de Nossa Senhora das 
Graças, Santo Inácio e 
Guaraci,  com os pre-
feitos muito bem ava-
liados. 

Sobre os números de 
Guaraci tivemos acesso 
a pergunta principal e 
mostraremos logo em 
seguida. Nota-se que 
o trabalho foi feito no 

d ia  4  de  agosto  pela 
empresa Ágili Pesqui-
sas e Marketing. 
E dos entrevistados, 

77,08% aprovam a ad-
ministração municipal 

do  at u a l  pre fe i to  de 
Guaraci, Sidnei Dezoti. 
O percentual dos que 
reprovam é de 14,58% 
e os que não souberam 
responder é de 8,33%.

E s s e s  nú m e r o s  d e -
m o n s t r a m  u m  f a -
v o r i t i s m o  a o  a t u a l 
prefeito para tentar à 
reeleição, se assim ele 
o desejar.

Prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti

Recurso para a compra de um ônibus para 
a Secretaria de Saúde entra na conta

Guaraci recebe visita do prefeito de 
Londrina, Marcelo Belinati

Receita Federal doa centenas de produtos 
apreendidos para o município de Guaraci

Secretaria de Agricultura realiza trabalhos 
de melhoria na Estrada do Teixeira

O recurso f inanceiro 
para a compra de um 
ônibus para a Secretaria 
de Saúde, intermediado 
pelo deputado estadual, 
Alexandre Curi, junto ao 
governo do estado, en-
trou na conta do municí-
pio de Guaraci no dia 14 
de agosto.

Após um pedido feito 
v i a  o f í c io  p e lo  pre -
feito Sidnei Dezoti,  a 
Delegacia da Receita 
Federa l  de  Londr ina 
rea l izou a maior do-
aç ão de  produtos  da 
história do município 
de Guaraci.
Dent re  os  produtos 

diversos recebidos es-
tão dezenas de vestuá-

rios em geral. Elas es-
tão em posse do CRAS 
(Centro de Referência 
de Assistência Social) 
e  ser ão  d i s t r ibu íd a s 
para as famílias caren-
tes que são assist idas 
pela Secretaria de As-
sistência Social.
Mas não para por aí, 

por  meio  dessa  doa-
ç ão,  teremos  mu it a s 

novidades que em bre-
ve irão benef iciar to-
das as instituições de 
ensino do município e 
as nossas crianças.
Uma cidade adminis-

t rada com responsa-
bi l idade tem grandes 
pa rcei ros  e  t raba l ha 
sempre pensa ndo na 
d i m i nu iç ão  d a  desi-
gualdade.

O  m u n i c í p i o  d e 
G u a r a c i ,  r e c e b e u , 
n o  d i a  2 2  d e  a g o s -
to,  uma v isita  muito 
e s p e c i a l .  P o r  m e i o 
d a  f u nd aç ão  M i lton 
C a m p o s ,  o  C e n -
t r o  C u l t u r a l  M á r i o 
L a g o ,  f o i  p a l c o  d e 
um bate-papo com o 
pr e fe i t o  d e  L on d r i -
na, Marcelo Belinat i . 

Prefeito  reeleito,  as 
d u a s  v e z e s  v i a  p r i -
meiro turno, Marcelo 
abordou o tema: “Res-
gatando a autoestima 
de uma cidade”.
E l e  c o nt o u  d a s  d i -

f i c u l d a d e s  q u e  e n -
f rentou no in íc io  do 
mandato e as benfei-
torias que conseguiu 
implantar na vida dos 

moradores de Londri-
na.
O prefeito f ina l izou 

dizendo que antes, nas 
redes sociais, os mora-
dores elogiavam cidades 
v izinhas ,  comparan-
do-as com Londrina. 
Após um trabalho mais 
humano, isso mudou e 
a autoestima do londri-
nense está em alta.

A Secretaria de Agri-
cu ltura ,  em parcer ia 
com a  S ec re t a r ia  de 
Obras, fez um serviço 
de “primeira” na Estra-
da do Teixeira, que fica 
entre Guaraci e Santa Fé.
Moradores dos arredo-
res e donos de proprie-
dades agradecem o po-
der executivo de Guraci.
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Em avanço histórico, Prefeito Ulisses Maia empossa 1ª 
secretária da Pessoa com Deficiência de Maringá

Maringá Mais Segura – Cidade Vigiada

Murillo Saldanha / PMM

Assessoria de Imprensa – CMM

Compromet ida com 
a inclusão e a garantia 
dos direitos, a gestão 
municipal garante con-
quistas histór icas .  O 
prefeito Ulisses Maia 
empossou no dia 07 de 
agosto, Maria Elizabeth 
Dumont Negrelli, a pri-
meira secretária da Pes-
soa com Deficiência na 
história de Maringá. O 
município saiu na frente 
e foi um dos primeiros 
municípios a criar a se-
cretaria, que é inclusiva 
e também conta com 
servidores PCDs.
A cerimônia de pos-

se foi a celebração da 
conquista inédita das 
pessoas com deficiência 
no município. O evento 

reuniu apresentações 
artísticas, esportivas e 
culturais de pessoas com 
deficiência e entidades, 
como a Apae e a Asso-
ciação Norte Paranaense 
de Áudio Comunicação 
Infanti l (Anpacin). A 
nova secreta r ia  con-
sol ida diversas ações 
e políticas públicas de 
inclusão já desenvolvi-
das na área de esporte, 
social, educação, saúde e 
outras.
“É compromisso dessa 

gestão garantir a parti-
cipação plena de todos 
na sociedade. Concre-
tizamos hoje esse com-
promisso com Maringá, 
os maringaenses e as 
pessoas com deficiência. 

A Secretaria de Pessoa 
com Deficiência será um 
lugar de acolhimento, 
atendimento e suporte 
para garantia da digni-
dade e dos direitos das 
pessoa com deficiência”, 
afirmou o prefeito Ulis-
ses Maia.
A secretária da Pessoa 

com Deficiência, Ma-
ria Elizabeth Dumont 
Negrel l i,  destacou da 
importância da união e 
do apoio da comunidade 
para a inclusão efetiva. 
“Nada é mais deficiente 
que o preconceito e nada 
é mais ef iciente que o 
a mor.  Faça mos t udo 
com amor, mas, princi-
palmente, com justiça 
social”, disse.

Currículo - Maria Eli-
zabeth Dumont Negrelli 
é graduada em Educação 
Física (1996 - UEM) e 
em Letras Libras (2019 
-  Fac u ld ade  Ef ic a z); 
pós-graduada em Edu-
cação Especial Infantil 
e Fundamenta l (1998 
- UEM), em Doenças 
Infecciosas e Parasitárias 
e a Saúde do Homem 
(2005 - UEM) e em Li-
bras - Língua Brasileira 
de Sinais (2013 - Centro 
Universitário Leonar-
do da Vinci); e mestre 
em Educação Inclusiva 
(UEM).
Tem prof iciência em 

Libras pela Secretaria 
de Estado da Educação 
(Seed) e é guia-intérprete 

e instrutora mediado-
ra pelo Grupo Brasil e 
AHIMSA (2011), além 
de professora do quadro 
próprio do magistério 
(QPM) e Programa de 
Desenvolvimento Edu-
cacional (PDE). Traba-
lhou 26 anos como pro-

fessora em um colégio 
bilíngue para surdos de 
Maringá e atualmente 
atua como intérprete de 
Libras e guia-intérprete 
no Centro de Apoio ao 
Surdo e aos profissionais 
da educação de surdos 
na Seed.

Tornar Maringá mais segura 
c om  o  proje to  Cid ade  Vi-
giada. A ideia é: aqueles que 
possuírem câmeras de a lta 
def inição instaladas na área 
externa de seus imóveis e que 
queiram integrá-las à rede de 
segurança vigiada do Muni-
cípio poderão solicitar essa 
integração à Secretaria Mu-
nicipal de Segurança Pública. 
A adesão não é obrigatória.
Com esse  projeto,  o  c ida-

dão é beneficiado por entrar 

em u ma g ra nde  cent ra l  de 
m on i t or a m e nt o ,  q u e  t r a z 
benef ícios não só para ele , 
c o m o  t a m b é m  p a r a  s e u s 
v i z i n hos .  Todos  os  c u s tos 
da integração das  câ meras 
p a r t ic u l a re s  à  C ent r a l  d e 
Monitora mento serão cus-
teados pelo poder públ ico. 
O  o b j e t i v o  é  t r a z e r  m a i s 
v ig i lâ nc ia  pa ra  a  comu n i-
d ade .  S e g u r a nç a  é  pr ior i-
dade constante da Câ mara 
de Maringá.

O prefeito Ulisses Maia empossou no dia 07 de 
agosto, Maria Elizabeth Dumont Negrelli, a primeira 
secretária da Pessoa com Deficiência na história de 

Maringá. Foto: Rafael Macri / PMM
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ÂnguloÂngulo
Ângulo recebe Van 0 KM

Prefeito Rogério Bernardo 
recebe visita de moçambicano

Prefeitura promove jantar em 
homenagem ao Dia dos Pais

Escola Padre José de Anchieta 
promove café para os pais e alunos

A Prefeitura de Ângulo, 
recebeu, no dia 10/08, 
uma Van 0KM adapta-
da, no valor de R$ 310 
mil. De acordo com o 
prefeito e  presidente 
da AMUSEP, Rogério 
Bernardo, o veículo será 
destinado a Secretaria de 
Saúde do município, que 
visa oferecer melhores 
condições de transporte 
para os usuários do SUS 

(Sistema Único de Saú-
de).
A entrega da Van foi 

feita pelo deputado es-
tadual Soldado Adriano 
José e adquirida com 
recursos do Governo 
do Estado,  por  meio 
da SESA (Secretaria de 
Estado da Saúde). Na 
ocasião o parlamentar 
também entregou mate-
riais para os agentes de 

saúde do município de 
Ângulo.
O  pre fe i to  Ro gé r io 

Bernardo agradeceu o 
esforço do deputado 
em atender o município 
de Ângulo. O vice-pre-
feito Panda agradeceu 
a união da Câmara de 
Vereadores, secretários 
e servidores pelo empe-
nho nas conquistas para 
o município.

O evento contou com sorteio de diversos brindes, oferecidos 
pelo comércio local

E m  home n a ge m  a o 
Dia dos Pais, a Prefei-
t u ra  de  Â ng u lo,  por 
meio da Secretaria de 
Cultura, promoveu, no 
dia 10 de agosto,  um 
jantar especial. 
O  p r e f e i t o  d e  Â n -

g u lo e  presidente  da 
A M U S E P,  R o g é r i o 
Bernardo, salienta que 
f icou muito feliz com 
a presença de centenas 
d e  p a i s  a n g u le n s e s . 

Na ocasião ele  ag ra-
d e c e u  a  D e u s  p e l a s 
conquistas, a parceria 
do poder execut ivo e 
leg islat ivo e também 
aos servidores, que se 
empenha m para me-
lhorias no município.
E m seu  d i sc u rso,  o 

v ice-prefeito Alexan-
dre Profeta, o Panda, 
agradeceu a parceria e 
colaboração de todas 
as secretarias e servi-

dores para a realização 
do jantar em homena-
gem aos pais.
A l é m  d o  p r e f e i t o 

Ro gé r io  B e r n a rdo  e 
v ice-prefeito  Pa nda , 
t a m b é m  e s t i v e r a m 
pre s ente s  a  s e c re t á-
ria de Cultura, Iocéia 
Laureano Dias, o Dr. 
Batista e os vereadores 
Odirlei, Marcio Bata-
ta, Rafael, Luca, Levi e 
André.

Em homenagem ao Dia dos Pais, os 
professores e colaboradores da Escola 
Municipal Padre José de Anchieta, 
abriram as portas para receber os alu-
nos e seus pais para um café, no dia 09 

de agosto. 
O objetivo foi propiciar momentos de 

integração com Escola, pais e fi lhos. A 
iniciativa foi da Secretaria da Educa-
ção.

O prefeito de Ângulo, 
Rogério Bernardo, rece-
beu, no dia 07/08, a visi-
ta do estudante univer-
sitário de enfermagem 
da cidade de Maringá, 
Daniel.
Natura l  de Moça m-

bique, o universitário 

realizará um trabalho 
social no município de 
Ângulo pelo período de 
30 dias.
Daniel visitará as re-

sidências de Ângulo e 
do Distrito de Valência, 
trazendo conhecimen-
tos sobre saúde, quali-

dade de vida e bem es-
tar da população, além 
de conhecer um pouco 
da cultura da nossa po-
pulação.
É com grande sat is-

fação que recebemos 
Daniel, seja bem vindo 
a Ângulo.
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IguaraçuIguaraçu
Secretaria de Saúde é contemplada 

com duas ambulâncias 0 KM

Alunos do SCFV participam da ação 
Torta na Cara com Temática  

Prefeito Eliseu Costa participa em 
Arapongas da comemoração dos 169 anos 

da Polícia Militar do Paraná

Prefeitura promove audiência pública 
para esclarecer o processo de 
execução da Lei Paulo GustavoA Secretaria Municipal de Saúde 

de Iguaraçu foi contemplada com 
duas ambulâncias, ambas 0 KM. Os 
veículos contam com equipamentos 
de alta tecnologia para suprir as ne-
cessidades dos iguaraçuenses.
O prefeito El iseu Costa a f i rma 

“conquistas novas e diretas, rece-
bidas com apoio dos nossos depu-
tados que zelam tanto por nosso 
município. Ainda chegarão outros 
veículos novos e em breve iremos 
trocar toda a frota da saúde”. 

Alguns colaboradores da saúde 
foram contemplar a chegada dos 
veículos que consideram de gran-
de valia essa conquista.
“ Pe n s a r  q u e  t o d a  a  l o g í s t i c a 

mel hor a  com  a  che gad a  de s s a s 
ambulâncias,  o motorista traba-
lha feliz, o usuário se sente mais 
seguro e acolhido, pensar na po-
pu lação como um todo,  isso faz 
parte da nossa gestão”, declara a 
Secretária de Saúde, Eliana Ribei-
ro.

A Prefeitura de Igua-
raçu, por meio da Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo, promoveu uma 
audiência pública no dia 
15/08 para esclarecer o 
processo de execução 
da Lei Complementar n° 
195, de 2022, conhecida 
como Lei Paulo Gustavo. 
O encontro foi reali-

zado no auditório do 
Centro Cultural Angelo 
Zampieri e foi voltado 

para todos os agentes 
culturais, produtores 
culturais e artistas de 
q u a l q u e r  e x pr e s s ã o 
cultura l,  que tenham 
interesse em receber os 
recursos.
De acordo com a secre-

tária da pasta, Daiane da 
Ressureição, o bate-papo 
tem como objetivo escla-
recer dúvidas e ouvir as 
demandas do setor cul-
tural, para que os editais 

sejam elaborados con-
forme as necessidades 
da comunidade. “Essa é 
uma etapa fundamen-
tal para alinharmos o 
plano de ação e os edi-
tais, para que atendam 
realmente os interesses 
dos artistas. Também 
lembramos que é mui-
to importante que eles 
participem da consulta 
pública”, ressalta Daia-
ne.

Os a lu nos  do SCFV 
(S e r v i ç o  d e  C o n v i -
v ê n c i a  e  F o r t a l e c i -
mento de  Ví ncu los), 
p a r t i c i p a r a m ,  n o 
d i a  16 / 0 8 ,  d a  a ç ã o 
To r t a  n a  C a r a  c o m 
t e m á t i c a :  A r b o v i -
r o s e s ,  A n i m a i s  Pe -

ç o n h e n t o s  e  M a u s 
Tratos.
 A ação foi realizada 

no período matut ino 
e vespertino e contou 
com a colaboração da 
Vig i lâ ncia  Sa n itá r ia 
e Ambienta l .  Os a lu-
nos  rea l i z a r a m u ma 

d i n â m i c a  c o m  p e r-
g u nt a s  re lac ionad a s 
ao tema.  Aquele  que 
n ã o  r e s p o n d e u  o u 
que errou, levou tor-
ta na cara ,  enquanto 
o  q u e  a c e r t o u ,  g a -
n h o u  u m  b r i n d e  a 
sua escolha.

Os 169 anos da Polí-
cia Militar do Paraná 
fora m comemorados 
no dia 10/08 em Ara-
pongas,  durante café 
oferecido a veteranos da 
corporação e policiais 
da ativa. Eles foram re-
cepcionados pelo verea-
dor Major Arduin e pelo 
prefeito de Iguaraçu, 
Eliseu da Silva Costa, 
juntamente com o Sub 
Tenente RR Adalberto 
de Souza Moreira e o 
Sargento RR, Adilsom 
Borges dos Reis e de-
mais autoridades. 
“Foi um momento es-

pecial. Pudemos, com 
esta singela homena-

gem, relembrar aquilo 
que fizeram pela segu-
rança pública da nossa 
cidade. Relembrando 
que a Companhia de 
Arapongas  já  em se-
tembro passa a ser de-
nominado Batalhão e 

a cidade de Iguaraçu 
passará a pertencer ao 
Batalhão de Arapongas, 
sendo desmembrado do 
quadro da Companhia 
independente de Colo-
rado”, disse o prefeito de 
Iguaraçu, Eliseu Costa.

E q u i p e  d a  U B S F  ( U n i d a d e 
B á s ic a  d e  S aú d e  d a  Fa m í l i a) 
C opac aba na  e  equ ipe  eMu lt i , 

no  evento  Saúde  nos  Ba i r ros , 
no  Ja rd i m Un ião,  em Ig u a ra-
çu.

C e r i m o n i a l  S o c i a l  d e  C o n -
clusão dos Cursos Técnicos do 

P rog r a m a  S aúde  c om  A gente 
do município de Iguaraçu
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Munhoz de MelloMunhoz de Mello
Município recebe Certificação de Selo Bronze e Selo 

Prata pelo programa “O Esporte Que Queremos”

Administração municipal desenvolve ações durante a 
Semana Municipal da Pessoa com Deficiência

1º Torneio Regional de Futebol Suíço da Amusep acontece em Munhoz de Mello

Durante a realização 
do 1° Torneio de Fute-
bol Suíço da AMUSEP, 
realizado em Munhoz 
de Mello, no dia 05 de 
agosto, a Secretaria de 
Estado do Esporte do 
Para ná ,  por meio do 
Chefe Regional da Pa-
raná Esporte, Gilber-

to Valentin, junto do 
Inst ituto de Pesquisa 
Intel igência Espor t i-
va, certificou Munhoz 
de Mello com os selos 
Bronze e Prata do pro-
grama “O Esporte Que 
Queremos”.
São três etapas no pro-

cesso de adesão ao Pro-

grama. A primeira e a 
segunda, a etapa Bronze 
e Prata que Munhoz de 
Mel lo completou,  na 
Etapa Bronze consis-
te no preenchimento 
completo no sistema 
do Cadastro Esportivo 
Municipal. A segunda 
fase,  etapa prata ,  é  a 

construção da matriz da 
PME mediante consulta 
pública, que é feita pelo 
gestor de esportes do 
município e sua equipe 
com a comunidade de 
esportes local. Por fi m, a 
etapa ouro, a última do 
processo, envolve a sul-
missão da PME junto ao 

Edital do Paraná Espor-
te, para ser analisada 
pela comissão.
O Secretário Munici-

pal de Cultura, Esporte 
e Turismo, Fernando 
Casati,  destaca que o 
objetivo agora é o Selo 
Ouro, que já está em 
processo de construção 

e  a inda lembrou que 
nada disso seria possí-
vel sem o comprome-
timento de sua equipe 
e pelo grande apoio e 
i nc ent ivo  d a   ad m i-
nistração em nome do 
prefeito Dr. Marcondes, 
que sempre foi e é ami-
go do esporte.

Entre os dias 21 e 28 
de agosto, o município 
de Munhoz de Mel lo 
desenvolveu ações du-
ra nte  a  Sema na Mu-
nicipal da Pessoa com 
Deficiência, por meio 
d o  C M DP C D  (C on-
sel ho Mu nicipa l  dos 

Direitos da Pessoa com 
Deficiência) e Secreta-
ria Municipal de Assis-
tência Social. 
Foi uma semana para 

ma rca r  conqu istas  e 
v itór ias  e  superar os 
desafios que ainda per-
sis tem no â mbito  da 

inclusão.  Foram desen-
volvidas várias ações, 
como entrevista na rá-
dio comunitária, pales-
tra, panfletagem no co-
mércio, orientações via 
mídias sociais, reunião 
com o poder executivo, 
dentre outras. 

Ta is  ações objet iva-
ram a compreensão de 
deficiência como uma 
possibilidade de vida, 
de s v i nc u l a ndo -a  d a 
tragédia, é um movi-
mento  f u nd a ment a l 
n o  e s t a b e l e c i m e nt o 
tanto de práticas anti-

capacitistas quanto de 
u ma soc ied ade  ma is 
inclusiva.
Compreender as pes-

soas com def iciência 
como pessoas inteiras, 
dignas de serem bem 
quistas ,  admiradas e 
desejadas é ponto fun-

damental para a cons-
trução de um mundo 
ma is  acol hedor pa ra 
todas as pessoas.
“ C o m o  a s  a v e s ,  a s 

pessoas são diferentes 
n o s  s e u s  v ô o s ,  m a s 
ig u a i s  no  d i re i to  de 
voar.”

Reunião com o poder executivo Entrevista na rádio comunitária

O município de Mu-
nhoz de Mello, realizou, 
no dia 05 de agosto, o 1º 
Torneio Regional de Fu-
tebol Suíço da Amusep 
(Associação dos Muni-
cípios do Setentrião Pa-
ranaense). A competição 
reuniu a participação de 
20 equipes, sendo que 
18 delas representaram 

os municípios da região 
da associação e duas fo-
ram convidadas: Jardim 
Olinda e Terra Rica.
O município de Jardim 

Ol inda conquistou o 
título de campeão e Mu-
nhoz de Mello fi cou com 
a segunda colocação.
Com sete gols, o cami-

sa 7 de Nossa Senhora 

das Graças,  Diogenes 
Soares da Si lva, foi o 
artilheiro. Sem tomar 
um gol sequer, Rafael 
de  S ou z a  S oa re s ,  de 
Ja rd im Ol inda ,  foi  o 
gole i ro  menos  va z a-
do.
A  p r ó x i m a  e d i ç ã o 

já tem data marcada, 
será em novembro.

Jardim Olinda foi 
convidado para participar 
do torneio e voltou para 

a casa com a taça de 
campeão. 

Foto: Claudio Galleti



PARA REFLETIR:

Coluna Social
O mais importante na vida não é número de vezes que você cai, mas o número de vezes que está disposto a se levantar e tentar de novo. (Autor desconhecido) 

Tiago de Rezende Assunção, assumiu, no dia 
21 de agosto, o cargo de Chefe de Gabinete da 
Prefeitura de Santa Fé. A nomeação feita pelo 

prefeito Fernando Brambilla é merecida, pois além 
de ser uma pessoa de confiança, é responsável e 

profissional no desempenho de suas funções

O vice-prefeito de Lobato, Milton Kasuyuki Inoue, 
recebeu recentemente a visita do diretor do Jornal 

O Pioneiro, Marcelo Soares. Na ocasião o jornalista 
entregou um exemplar do periódico, que circula em 

Lobato há 21 anos

A vereadora em Flórida, Rosi Ciavolela, comemorou 
mais um ano de vida no dia 09 de agosto. A equipe 
do Jornal O Pioneiro parabeniza a vereadora, que 
vem se destacando no legislativo do município de 

Flórida

A vereadora em Santa Fé, Rosinha Cancão, posou 
para uma foto especial com os amigos Sidnei (à 
esquerda) e Marcinho. Os dois acompanham as 
sessões da Câmara Municipal de Santa Fé com 

assiduidade  

A empresária Elisangela Licce assoprou as velas de 
aniversário no dia 25 de agosto. Filha mais velha de 
Ademir Licce (in memorian), ela brindou idade nova 
na companhia dos netos e filhos Dannylo, Dannyele 

e Dayelle

O Assessor Técnico do Polo Regional do Esporte 
em Maringá e Região - Paraná Esporte, Alexandre 

Nascimento, é destaque na coluna social. Seriedade, 
competência e profissionalismo fazem parte da vida 

desse profissional que é referência no estado

(44) 9 8816-4969
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